

## Ohne Rücksicht auf die Region

„Bypass: Kritik an Voscherau wächst“, Bericht vom 4. 11.

Herr Voscherau ist nicht nur umgefallen, er stellte als Chef des IHK-Wirtschaftsforums der „Metropolregion Rhein-Neckar“ Herrn Mehdorn auch noch eine einflussreiche Plattform zur Durchsetzung seiner Pläne zur Verfügung. „Ungeschickt“ („MM“-Kommentator M. Kros), „eine Art Geschmäckle“ (L. Mark, MdB)? Eher ein weiteres böses Beispiel für die schamlose Selbstbedienungsmentalität mancher Industriemanager, in diesem Fall ohne Rücksicht auf die Region und deren Attraktivität als Wirtschaftsstandort. Frau Lohses erneuter Beschwichtigungsversuch lässt daran zweifeln, dass sie die Belange der Region noch unbefangen vertreten kann.

Dr. Henning Bischof,

Mannheim